
潮下浜の観光関連施設整備について ／ 津田隆 

■2 番 津田隆議員 観光の関連整備費について質問いたします。令和 5 年 12 月定

例会で「スーガハマグヮーの観光関連設備について」という質問でシャワーとトイ

レ、東屋の必要性を伝えて設置を求めました。「検討中の事業を進める中で考えてい

きたい」という旨の回答でしたので、検討を求めます。 

自然豊かな潮下浜（方言：スーガハマ）は子連れでも安心して利用できる場所な

ので、家族連れの観光客に人気があるにも関わらず観光のニーズに対応した施設が

無いので、観光振興を阻害していると考えます。近くには文化財である久葉山があ

り、西海岸の評判も良いので、早急に進めていただきたいのですがいかがですか。 

■議長（金城信光） 答弁、上江洲清彦観光交通課長。 

■上江洲清彦観光交通課長 2 番 津田隆議員の質問にお答えします。去った議会

で回答した内容となっていますが、総事業費の問題や事業メニューの問題等もあり

進捗が思わしくない状況です。今後新たな芽出しが可能なのかというのを検討して

いきたいと思います。以上です。 

■議長（金城信光） 答弁終わりました。2 番 津田隆議員。 

■2 番 津田隆議員 伊平屋は観光立県と言いながら、整備されてないポイントが

多々見受けられます。潮下浜は場所が良いだけに、家族連れとか子供たちとかで行

くんで、やっぱりトイレが無いとなかなかそこで長居できないし、また観光にして

も、どんなにいい場所であっても自然だけで納得させるのは無理があるし、時間を

かけて伊平屋で過ごすことはなかなか難しいと思います。 

 いろいろ財政的なこともあるとは思うんですが、四苦八苦してなんとか頑張って

いただくようにできませんか。 

■議長（金城信光） 答弁、上江洲清彦観光交通課長。 

■上江洲清彦観光交通課長 津田議員の質問にお答えします。前回あった議会の中

で関連する施設に付随してというところで答弁が終わっておりまして、その後津田

議員が再三述べておりますように、これは別個で考えて早急に整備していただきた

いという回答だったと思われます。それについて、現在計画されている事業の総事

業費で概算弾くと 20 億強という事業費が出ております。村の一般会計の事業費を

大きく使ってしまうので、先程からお話しているとおり、厳しい財政事情の中でう

まくやり繰りしながらできる面は芽出しをしながら検討していければなと思います。

以上です。 

■議長（金城信光） 答弁終わりました。津田隆議員。 

■2 番 津田隆議員 できるだけ努力して、一日も早く設置できればと願って止み

ません。是非お願いします。 


